



**Der Peugeot der 41-Jährigen brannte völlig aus.** Foto: Willfurth

## Auto geriet in Brand

**SCHWANDORF.** Zu einem Fahrzeugbrand ist es am Dienstagnachmittag in der Ruhseugstraße gekommen. Nach Polizeiangaben stellte eine 41-jährige Schwandorferin ihren Peugeot 207 gegen 14 Uhr auf einem Parkstreifen vor ihrer Wohnung in der Ruhseugstraße ab. Aus ungeklärter Ursache fing der Peugeot kurz danach im Motorraum Feuer. Während die Autobesitzerin ahnungslos einkaufen ging, nahmen Nachbarn Brandgeruch und Rauch wahr und alarmierten Polizei, Feuerwehr und Rettungskräfte. Die Feuerwehr Schwandorf hatte den Brand schnell unter Kontrolle. Verletzt wurde niemand. Den Schaden schätzt die Polizei auf 5000 Euro. (fu)